

Die Jeans

Tragen Sie Jeans?

Zu welchen Gelegenheiten tragen Sie sie?

...

Abschnitt 1

Die Jeans – ein universelles Kleidungsstück

Markieren Sie, ob die folgenden Aussagen richtig oder falsch sind.

- a) Man kann an der Kleidung eines Menschen oft erkennen, was er gerade macht.
- b) Überall auf der Welt tragen Menschen, egal ob arm oder reich, Blue Jeans.
- c) Zu einem formelleren Anlass, z. B. in der Oper oder im Büro, trägt niemand eine solche Hose.
- d) Die erste befragte Frau mag Jeans nicht so, weil der Stoff zu warm ist.
- e) Die beiden Männer finden Jeans bequem, praktisch und schön.
- f) Die zweite Frau liebt Jeans und zieht sie zu jeder Gelegenheit an.

Abschnitt 2

Die Geschichte der Jeans

Ergänzen Sie die fehlenden Informationen.

- g) Der Erfinder der Jeans war
- h) Er folgte den Goldgräbern nach und eröffnete dort ein
- i) Die Hose, die er zusammen mit einem Schneider entworfen hatte, wurde schon bald im ganzen Land sehr gut
- j) Die beiden für das Kleidungsstück gebräuchlichen Namen „Jeans“ und „Denim“ kommen von den Städten und
- k) Aus der einen Stadt kam die Schnittform für die Hose, aus der anderen der

Abschnitt 3

Pro und kontra Jeanstragen

Antworten Sie in Stichworten.

- l) Wie unterscheiden sich die vielen Jeans der Frau?
- m) Ist der Mann Jeansliebhaber? Warum (nicht)?
- n) Was trägt er gern?

Abschnitt 4

Kritik an der Jeansproduktion

Welche Produkte werden genannt? Kreuzen Sie an.

- Pflanzengifte bei der Baumwollproduktion
- zu niedrige Bezahlung der Arbeiter
- gefährliche Methoden beim Färben der Jeans
- schlechte Arbeitsbedingungen in den Fabriken
- Wirtschaftskrisen durch gesunkene Verkaufszahlen